



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

APLAUDEN AL PDTE. FORD. Washington, noviembre 5. El Gabinete de Gerald Ford —el Secretario de Estado Henry Kissinger está tercero desde la izquierda— recibe al primer mandatario con un aplauso en su reunión de hoy.

Problemas Fronterizos Discuten Somoza-Oduber

MANAGUA, Nov. 5 (UPI) - Los Presidentes de Nicaragua, Anastasio Somoza, y de Costa Rica, Daniel Oduber, se reunieron hoy en el Aeropuerto local de Las Mercedes, para discutir cuestiones fronterizas que afectan a ambos países.

Luego de su reunión de dos horas, ambos mandatarios expidieron luego un comunicado conjunto, el cual acordaron:

"1. Expresar su complacencia por las resoluciones aprobadas por sus Ministros en la reunión celebrada en la Virgen, Rivas, el 26 de octubre de 1976.

"2. Manifestar su convicción que

mediante el cumplimiento de esas resoluciones quedarán definitivamente solucionadas las diferencias existentes entre los dos países.

"3. Reiterar su firme determinación de mantener inalterables las cordiales relaciones y la tradicional amistad de Nicaragua y Costa Rica.

"4. Expresar satisfacción por la firma reciente del acuerdo de mediación entre El Salvador y Honduras y su esperanza que él llegue a resolver en forma definitiva las controversias existentes entre ellos.

"5. Reiterar deseos que a la

mayor brevedad posible lleven a su conclusión los trabajos para la reestructuración del Mercado Común Centroamericano.

Somoza dijo que ambos países deben hacer un ajuste para que los barcos pesqueros de Nicaragua y Costa Rica puedan pescar cada uno en aguas del otro, y señaló que

—Favor pase a la Pág. 53.

Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, noviembre 5 (UPI). Los precios sufrieron hoy su peor caída en cinco semanas en la Bolsa de Nueva York, a causa de la actividad de inversores institucionales que pusieron en venta gran cantidad de acciones predilectas, a causa de la elección de Jimmy Carter como Presidente de Estados Unidos y por temor a eventuales consecuencias inflacionarias.

El índice industrial Dow Jones perdió 17.37 puntos, cerrando en 943.07, en su peor jornada desde el 28 de septiembre, cuando retrocedió 18.20 puntos, de esta forma ese importante barómetro de las acciones predilectas cerró la semana con una pérdida total de 21.86 puntos incluyendo 9.56 caldos el miércoles, como reflejo de las

—Favor pase a la Pág. 32.

Firman Acuerdo Pdtes. de Perú y Brasil

LIMA, noviembre 5 (UPI) — Los Presidentes de Perú y Brasil, generales Francisco Morales Bermúdez y Ernesto Geisel, se reunieron hoy en la frontera entre ambos países, suscribiendo una serie de acuerdos y una declaración conjunta en la que expresaron su vocación de intensificar la cooperación mutua y estrechar las relaciones bilaterales.

La reunión se inició a las 10.40 am. (1540GMT), cuando las embarcaciones "Pedro Texeira", de la armada brasileña, y "Ucayali", de la marina peruana, se encontraron en aguas del río Amazonas, en un punto situado entre las localidades de Tabatinga, Brasil, y Ramón Castilla, Perú.

De inmediato, el General Geisel abordó la "Ucayali", saludando con un fuerte abrazo a su colega peruano, e iniciándose poco después la primera conferencia

—Favor pase a la Pág. 29.

Un Presupuesto que Reflejará su Filosofía Presentará Ford

WASHINGTON, noviembre 5. (UPI) — El Presidente Gerald Ford dijo hoy en una reunión con su Gabinete que quiere que la transición al Gobierno demócrata de James Earl Carter se haga con toda la normalidad posible, pero advirtió que presentará un presupuesto nacional que reflejará su propia filosofía de Gobierno.

Esto significaría que si Carter quiere hacer algún cambio en el presupuesto, tendrá que esperar hasta después del 20 de enero, pues Ford debe enviar su programa de gastos al Congreso para el 18 de enero, es decir dos días antes de que el Presidente electo se haga cargo del Poder.

Ford dio sus órdenes para la transición: "La haremos lo más suave y lo más cooperativamente que podamos".

Pocas horas más tarde el Jefe de Personal Richard Cheney y el Representante de Ford en el Trabajo de Transición, se reunieron con Jack Watson, jefe del equipo de Carter para esta actividad, para

celebrar el primer intercambio de puntos de vista sobre el procedimiento.

Watson pareció sorprendido cuando los periodistas y los fotógrafos entraron en la oficina de Cheney y se encendieron las luces de televisión.

"¿Qué tal, le gusta esto?" preguntó Cheney.

"No sé", respondió Watson, con una sonrisa.

El Gabinete se puso de pie para tributarle una ovación a Ford cuando éste entró a la sala para participar de una reunión de 25 minutos.

"Quiero agradecerles a todos y a cada uno de ustedes por el trabajo que han realizado y por la calidad de ese trabajo", dijo el Primer Mandatario con la voz todavía ronca por el esfuerzo final de la campaña.

"Bien, bien..." dijo el Vicepresidente Nelson A. Rockefeller.

"Perdimos una elección muy reñida —dijo Ford— y estoy agra-

—Favor pase a la Pág. 32.

Derrotas Electorales Sufren Laboristas en Gran Bretaña

LONDRES, noviembre 5 (UPI) — Dos humillantes derrotas electorales tienen tambaleando al Partido Laborista en el Poder, y la líder de la oposición conservadora, Margaret Thatcher, sugirió la renuncia del Gobierno diciendo, "se ha iniciado la putrefacción".

"Estamos en camino a la victoria en elecciones generales", agregó la señora Thatcher, que podría ser la primera mujer jefe de Gobierno, si ganan los conservadores.

Pero el Primer Ministro James Callaghan se opuso a renunciar.

"Nosotros seguiremos adelante con nuestro programa económico y Legislativo, y nuestro Gobierno permanecerá en el poder hasta que hayamos completado nuestra tarea", dijo.

El Partido Laborista fue abatedo ayer por los votantes en tres elecciones parlamentarias espaciales, sufriendo aplastantes derrotas en los distritos de Walswell North, Workington y gran pérdida de votos en Newcastle Central.

Los tres son pueblos industriales, siempre reconocidos como "seguros" para la elección de parlamentarios laboristas, donde

regularmente otros Partidos nunca tuvieron oportunidad.

Según los expertos políticos, los resultados indican que de celebrarse ahora elecciones generales, el Partido Conservador sacaría del Gobierno a los laboristas con una arrolladora ventaja de más de 200 escaños en el Parlamento.

Las derrotas han puesto al Gobierno de Callaghan en una posición precaria, con una mayoría general de sólo un voto en la Cámara de los comunes, los laboristas y sus aliados cuentan ahora con un total de 316 bancas, contra 315 de los conservadores y sus aliados de más pequeños Partidos de la oposición.

Sin embargo, funcionarios gubernamentales han dicho que la posición de Callaghan no es tan desesperada como parece.

El Partido Conservador sólo cuenta con 278 legisladores y en el pasado nunca ha logrado que los Partidos pequeños —el Liberal, el Nacionalista Escocés, el Nacionalista Galés y el Unionistas de Ulster— se les uniesen para derribar a un Gobierno.

Continúa Declinando la Economía de Panamá

WASHINGTON, noviembre 5 (UPI). La economía de Panamá, continuó su declinación durante el primer semestre de este año con una pronunciada caída en su tasa de crecimiento, según un informe del Departamento de Comercio de los Estados Unidos.

El informe añade que dicha declinación estuvo acompañada por altos precios de las importaciones (especialmente petróleo) y una drástica baja en las construcciones.

Así, las tasas de crecimiento real que durante las décadas de 1966 y 1970 promediaron el 8 por ciento anual, durante 1974 cayeron al 2.6.

E.U. Analiza el Impacto de la Importación de Azúcar

WASHINGTON, noviembre 5 (UPI) — Una Comisión del Senado inició hoy audiencias públicas para precisar cuál sería el impacto que tendrían las importaciones de azúcar sobre la industria nacional y un senador abogó por la independencia con respecto a los abastecedores extranjeros.

"No deberíamos permitir jamás que el pueblo esté a merced de los abastecedores extranjeros o los cárteles foráneos en relación con un producto de la importancia del azúcar", declaró el senador Hiram Fong en el comité de comercio internacional.

Seis intentos hechos entre el año pasado y éste por los productores latinoamericanos y Filipinas en la República Dominicana, México y

por ciento y al 1.7 por ciento en 1975.

Al anunciar las causas de la declinación, el Departamento señala la falta de actividad en los negocios privados en respuesta a los esfuerzos del Gobierno para estimular a la economía.

Además, se observa entre las causas una disminución de las operaciones del Canal que retardó el crecimiento de las importaciones en 1975 y resultó en una absoluta declinación en el primer semestre de este año.

El Departamento agrega que desde octubre de 1973, los decretos

—Favor pase a la Pág. 34.

Perú, para establecer un cártel azucarero, terminaron en un fracaso. El mayor aliento para crear el cártel provino de Cuba.

Las audiencias de la Comisión se iniciaron durante un descenso crítico de los precios del azúcar, un alza en los aranceles de Estados Unidos que gravan la entrada del producto y expiración de la tradicional ley norteamericana que establecía cuotas de importación.

"Confío —agregó Fong— que la investigación del comité ayudará a señalar el camino para salir del dilema en que se encuentra Estados Unidos sin una ley azucarera".

La ley azucarera expiró el 31 de diciembre de 1974, después de 40 años de vigencia, sin que los

—Favor pase a la Pág. 53.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

SEÑAL DE LA VICTORIA. Londres, noviembre 5. La señora Margaret Thatcher, dirigente del Partido Conservador, hace la señal de la victoria al abandonar hoy su casa de Londres, después del triunfo de su Partido en las elecciones parciales para diputados.